

Pressemitteilung

vom 10. April 2019

10 Jahre Energieagentur – eine Jubiläumsveranstaltung mit vielen Denkanstößen

Am Dienstag, 9. April 2019, feierte die Energieagentur Rems-Murr ihr zehnjähriges Bestehen mit rund 70 Gästen bei einer Festveranstaltung im Bürgerzentrum Waiblingen. Mit dabei waren zahlreiche Akteure der Kreis- und Landesverwaltung sowie aus den Mitglieds- und Partnergemeinden der Energieagentur.

Jürgen Menzel, Geschäftsführer der Energieagentur Rems-Murr belegte in seiner Einführung die erfolgreiche Geschichte der Energieagentur mit beeindruckenden Zahlen. So wurden in diesem Zeitraum rund 3.500 Beratungen durchgeführt, ca. 55 Mio. Euro private Investitionen für Maßnahmen in den Bereichen Heizung, Solarthermie und Wärmedämmung generiert sowie ca. 2 Mio. Euro Heizöl-Äquivalente eingespart.

Als besonderes Highlight gab der Überraschungsgast des Abends einen Denkanstoß: Paul Epple ist Berufsschüler im Schreinerhandwerk und engagiert sich bei „Fridays for Future“ (FfF). Vor den Jubiläumsgästen gab er Einblick in seine Sicht der Dinge und wie jeder etwas dazu beitragen kann und muss, um die Zukunft zu sichern. „Erst, wenn das 1,5-Grad-Ziel sicher eingehalten werden kann, werden wir aufhören zu streiken und zu demonstrieren“, bekräftigte der 20-jährige und weiter „Deutschland braucht schnellstmöglich mehr Initiativen wie die Energieagentur Rems-Murr-Kreis“.

Um Zukunftsfähigkeit – und einen Rückblick auf die bisherigen Agentur-Aktivitäten ging es beim Interview mit Landrat Dr. Richard Sigel und Baubürgermeister Dieter Schienmann von der Stadt Waiblingen, die als Gesellschafter der Energieagentur deren Geschicke mitbestimmen.

Nach den Ehrungen verdienter Mitarbeiter/innen und Energieberater hielt Ministerialdirektor Helfried Meinel vom Landesumweltministerium den Festvortrag. Er brachte die Lage auf den Punkt, indem er betonte, dass es zwar „noch“ fünf vor Zwölf sein, aber es in zehn Jahren fünf nach Zwölf sein würde, wenn nicht mehr passiere als in der letzten Dekade. Meinel nahm wie Menzel im Anschluss an einer Gesprächsrunde zusammen mit Tina Götsch vom Verband der regionalen Energieagenturen IGrEA und Paul Epple von FfF Stuttgart teil, die einen weiteren Höhepunkt des Abends bildete. Professionell moderiert wurde die Runde durch Martin Winterling von der Waiblinger Kreiszeitung. Diskutiert wurde über die Rolle regionaler Initiativen beim Kampf um den Klimaschutz. Menzel sieht den Kreis und Waiblingen mit der Energieagentur auf einem guten Weg. Er stellte bei dieser Gelegenheit die neuesten Projekte der Energieagentur zur klimaschonenden Mobilität vor und verriet, dass auch zum klimarelevanten Thema Ernährung Aktivitäten geplant sind. „Wir planen im Schuljahr 2019/2020 das Thema mit den Schulprojekten anzubieten“, so Menzel. Die Veranstaltung als Plädoyer für den Klimaschutz klang bei Häppchen und guten Gesprächen in lockerer Runde gegen 21:30 Uhr aus.

Die Energieagentur Rems-Murr lädt jeden **Mittwoch- und Donnerstagnachmittag** zu einer **kostenlosen Beratung** in Waiblingen ein. Die Beratungen finden direkt in der Energieagentur Rems-Murr, Gewerbestraße 11, im Gewerbegebiet Eisental von 17 bis 19 Uhr statt. Bitte vereinbaren Sie vorab einen Termin mit der Energieagentur Rems-Murr (07151 975173-0).

Die Energie-Checks der Verbraucherzentrale Baden-Württemberg in Kooperation mit der Energieagentur Rems-Murr können immer zusätzlich zu den stationären Erstberatungen als Vor-Ort-Beratungen in Anspruch genommen werden.

Energieagentur Rems-Murr gGmbH
Gewerbestraße 11 (Gewerbegebiet Eisental)
71332 Waiblingen
Tel. 07151/975 173-0
E-Mail: info@ea-rm.de